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令和５年３月１日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

山 城 正 輝   印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 524 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 残波岬、鯨の回遊調査とウォッチング、展望台等の整備について 

 （１）鯨のウォッチャーが増えているという。村として、その鯨  

実態をどのように把握しているか。 

（２）ウォッチングのための展望台と鯨のモニュメントが必要と

いう要望があるがどう考えるか。 

（３）灯台への電柱を地中化して景観を高めるべきという事と、灯

台への通路を舗装して、車イスでも行けるようにしてほしい

と言う要望がある。どう考えるか。 

（４）岬公園全体がわかる案内版が必要と言う声があるがどう考え

るか。 

（５）台風岩の説明板や「くてぃ節」の碑の文字を補修すべきでは

ないか。 

（６）岬辺りに日陰のための東屋や樹木が必要と思うがどう考える

か。 

 

２ 村営火葬場の活用拡大について 

 （１）家族葬が実施できるようにしてはどうか。 

 （２）待機中の飲食やテレビの視聴を許可してはどうか。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

３ 座喜味前田原地域の農振農用地、除外すべきことについて 

 （１）次回の見直しは、いつを予定しているか。 

   （２）基盤整備してから何年になるか。その間周囲の土地利用状

況はどう変化してきたか。 

 

 （３）次回見直しに向けて、関係者との協議を開始すべきではな

いか。 

 

４ 生活道路等の安全対策等について 

（１）長浜 302番地辺りから前イリク御墓までに、安全策・滑り

止めが必要と考えられるがどうか。 

（２）長浜 933-5辺り(チムどんどん土器)のカーブに滑り止めが

必要と考えられるがどうか。 

（３）波平中央残波線西口からチビチリガマ駐車場への道路に、

「農耕用車両優先」の看板が必要と考えるがどうか。   

 

５ 危険視されている道路沿い枯木の撤去について 

（１）座喜味上地線(上地 262番地沿)のホウオウ木 

（２）長浜 3151番地北、モクマオの枯木２本 

 

６ 令和４年９月定例会で質問した大湾・古堅ワンジャンクントウ、

排水路改善策の進捗について 

（１）排水路周辺における自治会や個人による対応策をどう見てい

るか。 

（２）樹木伐採・管理道路復元・安全柵・文化財活用等のその後の

進捗はどうなっているか。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

７ 令和４年 12 月定例会で質問した県道 16 号線、「メガネ橋」改修

工事の進捗について 

（１）「メガネ橋」の所有管理者はわかったか。 

（２）雨期も近づいてきたが、改修の見通しはどうなっているか。 

 

 


